



Concepción, 19 de julio de 2013

Doña Mónica Echeverría y Familia
PRESENTE

Estimada Mónica:

Con especial dolor he recibido la noticia del lamentable deceso de nuestro querido amigo don Fernando Castillo Velasco (Q.E.P.D.) y he querido dirigirle estas líneas para expresarle a Ud. y a sus hijos y nietos mi más profunda solidaridad en este difícil momento.

Sin duda, tanto su familia como sus amigos tendremos el consuelo de ver la amplia reacción de pesar por el deceso de don Fernando, y no podía ser de otra manera, considerando la amplitud de puestos de servicio público que siempre desempeñó con el mayor de los profesionalismos y la sabiduría propia de quien comprender a cabalidad los fundamentos del Humanismo Cristiano.

Tanto como Rector, o Alcalde e Intendente, don Fernando siempre destacó por colocar a la persona en el centro de sus preocupaciones. Siendo uno de los mejores promotores del Comunitarismo, no es extraño que se hubiera ganado el respeto de los chilenos, donde fuera que pusiera en práctica sus talentos.

A Chile le va a hacer mucha falta don Fernando Castillo Velasco, aunque su palabra y su voz firme seguirán resonando como eco en muchos hombres y mujeres que tuvimos el honor de conocerlo y testimoniar su vida como una profunda lección de humanismo, inteligencia y prudencia.

Con un fuerte abrazo para Ud, y toda la familia, le saluda con sincero afecto,



HOSAIN SABAG CASTILLO
Senador